

# ☆masaki

学校教育目標 「自他の良さを認め、共に伸びる生徒の育成」

校 訓 「真面目にします 仲よく協力します よい言葉を使います」

## 3学期スタート

いよいよ令和7年が始まり、3学期が幕を開けました。今年も皆さん一人一人にとって、すばらしい年になることを祈っています。3学期は、始業式、診断テスト・実力テストに始まり、3年生にとっては人生初めての関門になる高校入試、少年の日記念行事、学年末テスト、卒業式、修了式…。と、今年度、そして3年生にとっては中学校生活を締めくくる行事が続きます。一つ一つに松前中学校生らしい「全力」「一生懸命」の姿勢で臨み、3学期、そして今年度、3年生にとっては中学校生活の最高の締めくくりにしましょう。

## 3学期始業式校長式辞

年が改まり、令和7年となりました。干支では「巳（み・へび）」年です。もっと細かく分けると、乙巳（きのとみ）と呼ばれる年だそうです。乙巳は、これまでの努力や準備が実を結び始める時期、と言われていています。

この令和7年も、皆さんは様々なことに取り組んでいくことと思います。そして、人は、何かに取り組めば、よい結果を期待するものです。

よい結果を得ようとするなら、日頃からの備えや努力が欠かせません。備えや努力を怠っている人には、チャンスが巡ってきても、それを十分に生かすことはできないし、逆に、迫ってくる困難を、上手に乗り越えることは難しいと思います。

今日から始まる第3学期は、次へのステップに備えるための、まとめと準備の学期です。人によっては、この3学期のことを、次の学年の「0学期」と呼んでいます。

4月からの次のステップに進むためにも、今の学年で学ぶ内容や活動からの経験を、確実に身に付ける事が大事になってきます。これからの3か月間、そのための努力を重ねてください。

ポイントは、「やるべきことを当たり前にする。適当にしない。」ということです。また、体調管理にも、一層気を配ることも忘れないようしてください。

## 3学期の抱負

各クラスの学級委員に3学期の抱負をまとめてもらいました。よい締めくくりをしましょう。

### 「充実させた日々を送るために」

1年1組 森 紅亜

2025年になり、2年生になる時期が近づいてきました。2年生は部活動を充実させたいと思っています。部活と勉強を両立させるために要領よく行動したいです。1年1組は、メリハリがあり授業と休み時間の切りかえが早いです。今年は丁寧なあいさつもがんばっていきたいです。

### 「2年生に向けて」

1年2組 門田 心愛

3学期は、1年生の締めくくりで、2年生になるために準備をする時期なので、1年生のうちに苦手な教科をしっかりと勉強して、克服できるようにがんばりたいです。クラスのみんなと心に残るような思い出もたくさん作りたいたいです。

**「充実した学期」****1年3組 近藤 侑良**

私は、学年末テストに向けて勉強をいつも以上にがんばりたいです。特に学年末テストは1年生の成績につながり、3年生になったときの受験にも関わってくるので、今までより一層がんばれるような3学期にしたいです。そして、生活面でも学習面でも充実したよい締めくくりをしたいです。

**「よりよい1年」****1年4組 西岡樹里奈**

私は3学期に1年のまとめをがんばりたいです。勉強では、1年生で習ったことを振り返り、学年末テスト、2年生の勉強に備えたいです。あと3か月で1年生が終わるので、よりよいクラスにできるよう学級委員としてがんばります。

**「努力」****2年1組 安居 優花**

3学期は3年生になる準備をしていく学期なので、全員、互いを高め合いながら成長していきたいです。勉強についても、今まで学習してきたことを生かしながら、また、新しいことを学んでいけるような3学期にしたいです。

**「1年間を振り返って」****2年2組 松本 雄愛**

3学期は2学期のように悔やむことのない学期にしたいと思います。2学期は正直だらけてしまったり、自分に甘かったりしたこともありました。だからこそ3学期は、何も悔いの残らないよう、勉強面や生活面もきっちり正していきたいなと思います。

**「後悔が残らないようにするため」****2年3組 横山 晴大**

3学期は、悔いの残らない学期にしたいです。部活動では、県大会を目指し、集中して練習していきたいです。生活面では、残りの期間を楽しく過ごせるけじめのついたクラスにしていきたいです。

**「質の向上」****3年1組 小林 慧紋**

僕は勉強の質を上げていきたいです。受験シーズンに入り、今まで以上に勉強に時間を割くようになりました。しかし、集中力が足りなかったり、教科ごとに時間に偏りがあったりします。量をこなすことも大事ですが、中身も見直して合格できるよう努力していきます。

**「大切な学期」****3年2組 木村 空晴**

私は正直、2学期勉強をだらけてしまうなど自分に甘くしてしまいました。しかし、受験は今までのような甘い考えでは乗り越えられない壁だと思うので、これからもより勉強や面接練習に励みたいと思います。また、小学校からずっと過ごしてきたこのメンバーでいられる限られた時間を大切に、感謝の気持ちをもって日々生活します。

**「大切な学期」****3年3組 八塚 智那**

今年の3学期は今までの3学期と違い受験がある大切な学期です。今までの努力が実るように120%の集中力で勉強に取り組みます。生活態度も今年の3年生はすばらしかったと言われるように完璧な学校生活を送ります。

**「3学期の抱負」****3年9組 森 璃音**

卒業までの日々を悔いのないように大切に過ごしたいです。そのためには健康でいたいです。そしていろいろな人と積極的に関わっていききたいです。コミュニケーション力を身に付けて卒業したいです。